



ARCHIVO MOISÉS PABLO/CUARTOSCUIRO.COM

**Carlos Rojas** Gutiérrez murió a los 69 años

## CARGOS

**FUE SECRETARIO** de Desarrollo Social entre 1993 y 1998, secretario general del PRI, diputado federal y senador de la República

# Fallece el creador de Solidaridad

**JAVIER DIVANY**

A los 69 años falleció Carlos Rojas Gutiérrez, político mexicano del Partido Revolucionario Institucional (PRI), creador del programa Solidaridad, como secretario de Desarrollo Social, durante los gobiernos de Carlos Salinas de Gortari y de Ernesto Zedillo Ponce de León.

Ayer, familiares de Carlos Rojas Gutiérrez dieron a conocer la noticia de su fallecimiento, de quien se recuerda su papel como secretario de Desarrollo Social, entre 1993 y 1998.

Rojas Gutiérrez nació el 4 de noviembre de 1954 en la Ciudad de México, estudió en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), en 1979 se unió a las filas del PRI y a lo largo de su carrera política ocupó diversos cargos en la administración federal.

Carlos Rojas estaba casado con la senadora de Morena, Mónica Fernández Balboa, presidenta de la comisión de Gobernación en la Cámara Alta; fue diputado federal en la LX Legislatura, senador de la República en las LVIII y LIX Legislaturas.

También ocupó el cargo de la Secretaría de Programación y Presupuesto, como

director de atención a zonas marginadas y coordinador de descentralización, también ocupó la dirección del Instituto Nacional Indigenista.

Asimismo fue nombrado secretario general del PRI y en 2000 fue elegido senador por el PRI, durante su estancia en la Cámara Alta redactó la Ley del Servicio Profesional de Carrera, también obtuvo el premio del *Águila de Hierro* como mejor legislador, un premio otorgado por la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación.

Tras su muerte, políticos de todas las corrientes dieron el pésame, entre ellos, el líder del PRI, Alejandro Moreno, quien escribió en sus redes sociales "Mi más sentido pésame a la familia y amigos del ingeniero Carlos Gutiérrez Rojas, un mexicano ejemplar porque dedicó su vida al servicio público. Reciban un abrazo solidario en estos momentos de profunda tristeza. Descanse en paz".

Por su parte, el senador Ricardo Monreal escribió en su cuenta X que lamentaba el fallecimiento. "El Ing. Carlos Rojas Gutiérrez fue un excelente servidor público... adelantado a su tiempo. Lamentablemente, hoy falleció; lo vamos a extrañar".